

Polisi Polsek Parakansalak Bantu Pembinaan Calon Pengibar Bendera HUT RI di Kecamatan Parakansalak

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM

Aug 15, 2023 - 07:49



Sukabumi, 15 Agustus 2023 - Aipda Azis, seorang personil dari Polsek Parakansalak yang bertugas sebagai polisi lingkungan RW 05 di Desa Parakansalak, Kabupaten Sukabumi, telah melaksanakan kegiatan pembinaan

yang berarti bagi calon anggota Pasukan Pengibar Bendera (Paskibra) di Kecamatan Parakansalak. Kegiatan ini bertujuan untuk mempersiapkan mereka yang akan bertugas sebagai pengibar bendera pada perayaan Hari Ulang Tahun ke-78 kemerdekaan Republik Indonesia tahun ini.

Pada Senin lalu, tanggal 14 Agustus 2023, giat pembinaan berlangsung di Lapangan Walagri, Kampung Sukarame, RT 05/05 Desa Parakansalak. Aipda Azis dengan penuh semangat memberikan arahan dan pembinaan kepada para calon Paskibra yang akan memiliki peran penting dalam upacara peringatan HUT RI ke-78 tingkat kecamatan Parakansalak.

Dalam pembinaan ini, Aipda Azis tidak hanya menyampaikan keterampilan teknis dalam pengibaran bendera, tetapi juga menekankan nilai-nilai kebangsaan, semangat patriotisme, dan makna dari bendera merah putih sebagai simbol persatuan dan kemerdekaan. Ia berharap agar calon anggota Paskibra mampu melaksanakan tugas mereka dengan baik dan membangkitkan semangat nasionalisme di tengah masyarakat.

Kapolres Sukabumi, yang turut mendukung dan mengapresiasi kegiatan ini, berharap bahwa melalui pembinaan semacam ini, generasi muda di Kecamatan Parakansalak akan semakin memahami dan menghargai perjuangan para pahlawan dalam merebut kemerdekaan serta mampu mewariskan semangat juang kepada generasi mendatang.

Dengan semangat yang tinggi, para calon Paskibra berkomitmen untuk menjalankan tugas mereka dengan baik pada upacara peringatan HUT RI ke-78 di tingkat kecamatan Parakansalak. Aipda Azis dan seluruh pihak yang terlibat dalam kegiatan pembinaan ini berharap bahwa bendera merah putih akan berkibar dengan anggun dan penuh makna pada hari yang bersejarah tersebut.

Polres Sukabumi Polda Jabar.